

## Fachforum „Schulsozialarbeit im bundesweiten Vergleich“

Am 23.1.2026 wurden im Rahmen des Fachforums „Schulsozialarbeit im bundesweiten Vergleich“ in der Robert-Bosch-Stiftung in Berlin durch NProf. Dr. Sebastian Rahn und Lars Bieringer (M.A.) der htw saar die Ergebnisse der bundesweiten Studie vorgestellt und gemeinsam mit den anwesenden Gästen aus Praxis, Steuerung und Wissenschaft diskutiert. Die LAG Schulsozialarbeit Bremen e.V. nahm an der Veranstaltung teil und konnte sich gemeinsam mit Akteur:innen der Schulsozialarbeit anderer Länder über Qualitätskriterien der Schulsozialarbeit austauschen.

